



► PEMBERDAYAAN MASYARAKAT

## Mahasiswa Amikom Ikut Dampingi UKM

**D**i tengah semangat pengembangan pelaku usaha kecil menengah (UKM) di Kota Jogja, mahasiswa Program Studi Ilmu Pemerintahan Universitas Amikom Yogyakarta yang melaksanakan program magang di Dinas Perindustrian Koperasi UKM Kota Jogja ikut aktif berperan dalam mendukung pelaku usaha. Salah satu kontribusi yang dilakukan yakni pendampingan membuat katalog produk menggunakan *Canva* bersama Kelompok Nglarisi yang dibina oleh Dinas Perindustrian, Koperasi, dan UKM Kota Jogja. Kelompok Nglarisi termasuk salah satu kelompok UKM yang bergerak dalam produksi makanan dan minuman yang dikemas dalam bentuk *snack* boks serta paket nasi. Dalam upaya memperkuat kapasitas dan daya saing, mahasiswa



Istimewa

**Anggota Kelompok** Nglarisi berfoto bersama dengan mahasiswa Universitas Amikom Yogyakarta yang melaksanakan program magang. mendampingi secara langsung. Mahasiswa yang ikut terlibat di antaranya Khoirunnisa Entris dan Sania Affin. "Melalui pendampingan membuat katalog produk menggunakan *Canva* ini kami memberikan pengetahuan dan keterampilan baru kepada Kelompok Nglarisi. Kami juga berbagi pengalaman dan wawasan baru yang dapat membantu mereka meningkatkan kualitas pemasaran produknya," ujar Khoirunnisa dalam keterangan tertulis yang diterima *Harian Jogja*, Selasa (25/6). Dengan pendampingan, diharapkan Kelompok Nglarisi mampu bertahan dan bersaing dalam pasar yang semakin kompetitif.

Koordinator salah satu Kelompok Nglarisi, Endang, mengapresiasi kontribusi para mahasiswa dalam mendukung pengembangan usaha UKM. "Kami terbantu dengan adanya pendampingan ini. Berbagai pengetahuan dan keterampilan baru yang kami peroleh sangat berguna bagi kelangsungan usaha kami ke depan," katanya. Pendampingan mahasiswa bersama Kelompok Nglarisi merupakan contoh nyata kolaborasi cerdas yang efektif antara perguruan tinggi, pemerintah daerah, dan pelaku usaha dalam mendukung pengembangan UKM. Melalui kerja sama ini, diharapkan semakin banyak pelaku usaha yang mampu berkembang dan memberikan kontribusi positif bagi perekonomian lokal. (Yudhi Kusdiyanto/\*)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian, Koperasi dan UKM	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005